



RAPPORT MORAL 2016

I. Les activités du club 2016: Le bilan

Malgré l'affichage mathématique d'une baisse des licenciés (67 licenciés au club en 2016 / 71 en 2015), les effectifs du club (80 adhérents en 2016 / 79 en 2015) sont assez stables : en raison du nombre d'adhérents licenciés dans d'autres clubs, soit 13 licenciés.

a) Les animations internes

- AG 2015 : a eu lieu le 30 janvier 2016 à la salle des fêtes de Paulhan

- Pliage de secours: a eu lieu le 13 mars 2016 au gymnase de Paulhan, participation habituelle d'une trentaine de pilotes ; où les plus expérimentés apportent leur aide aux plus novices ou au plus maladroits tout en leur laissant la responsabilité du pliage final. Habituel Repas tiré du sac chez Hélène et Bernard après le pliage.

- 3 animations sur la thématique du vol de groupe assurées par Pascal.

b) Les stages : les demandes ont été principalement faites sur les stages cross.

- stage cross 1 : seulement 2 jours de vol (13-15/04/2015) – 7 personnes

- stage cross 2 : annulé en raison de la météo

- Formation Recyclage biplace : Un recyclage biplace, animé par Frédéric Leconte (Horizon Millau) a été programmé mais a dû être annulé pour cause de météorologie inadaptée. A l'initiative de la FFVL, un financement pour des actions liées à la sécurité était proposé.

c) Les sorties : 1 par mois programmée, sortie(s) Val Louron, Saint-andré et Coupe Icare.

- Séjour d'été : Praz-sur-Arly-moyen, il ressort :

– le camping : surpeuplé, bruyant, patrons peu sympas.

- une location de navette : attitude exécration de la part du loueur (Super U Passy) qui nous a facturé une pénalité de 120 euros pour une rayure minuscule sur le bouclier avant du camion. Il serait souhaitable de pouvoir louer ou emprunter un véhicule auprès des instances fédérales du vol libre ou d'un partenaire local.

- la météo fut moyenne mais les pilotes présents ont tout de même pu réaliser de beaux vols autour des Aravis !

- Val Louron : 14-16 mai : Que la montagne est belle. Paysages magnifiques et joli cross Val Louron - Luchon

- Saint andré : 2 sorties opportunistes 27-28/08/2016 et 06-07/09/2016 ont permis quelques jolis vols en particulier le but espéré (aller-retour St André/Dormillouse pour Gégé)

- Coupe Icare : 17-20 septembre quelques-uns d'entre nous étaient présents à cette belle fête.

d) Les animations vers l'extérieur :

- **Ciel Ouvert (programmé les 20-21 ou 27-28 juin) : annulé en raison de la météo.** Une autre date avait été programmée, après demande à AVMH. Merci à eux de leur compréhension.

Participation à la journée « Exposition MouvMental - Arts Tous Vents » samedi 27 août 2016 à Salasc :

Présentation de l'activité, atterrissage au départ du pic de Vissou. Ambiance sympa mais peu de participants. Merci à ceux qui ont fait le déplacement et assuré une présence du club (dont un atterrissage sur les lieux de la manifestation)

II La participation aux compétitions

a) La Coupe Fédérale de Distance : classement de 2253 pilotes, basé sur 13257 vols.

CFD 2015-2016 : nous sommes à une marche du podium : 4^{ème} place par équipe de club.

Les pilotes du club participent avec un maximum de 237,68 points et un minimum de 18,38 points.

Classement officiel 2015-2016 des clubs : 53^{ème} avec 1936 points

Classement officiel 2015-2016 des équipes de club : 4^{ème} avec 2333 points

Les 3 premiers pilotes du club à la CFD :

- 1- Ludovic GAGE / 363^{ème} / 285.09 points
- 2- Pascal Wisniewski / 366^{ème} / 283.34 points
- 3- Gérard Causse / 382^{ème} / 276.7 points

Les féminines :

Marylène Mougel : 11^{ème} du club Cabri Air ; 152,62 points
43^{ème} au classement féminin

Ophélie Robineau : 13^{ème} du club Cabri Air; 129 points
56^{ème} au classement féminin

Hélène DAVIT : 28^{ème} du club ; 31.42 points
115^{ème} au classement féminin

b) compétition amicale « challenge du Vissou »

La manifestation a du mal à retrouver son public. Une réflexion est nécessaire pour lui redonner du dynamisme.

c) Vol bivouac

Laurent Garcia avait proposé un parcours marche et vol Vissou-Seranne. Ma météo n'a pas permis de valider le concept.

III. Le site du Pic de Vissou

- l'aménagement du site en mode « allégé » a permis une nette amélioration des décollages. Cette année, le CDVL a accordé une subvention qui a permis de financer la location de matériel.

- la séance de jardinage a permis d'optimiser l'espace déjà existant et d'améliorer les conditions sur l'atterrissage. Merci aux participants.

- Bien que partant d'un bon sentiment, le débroussaillage/défrichage de parapentistes utilisateurs du pic de Vissou sur des parcelles qui ne nous sont pas allouées à entraîné une vive réaction du maire de Cabrières. Une clarification a été nécessaire, lors d'un rendez-vous avec celui-ci.

- Comme régulièrement, des tensions sont à signaler avec les modélistes, merci à tous de respecter la réglementation entre les 2 clubs : ne pas utiliser leur terrain et ne pas survoler quand ils sont présents.

IV. La Communication

a) **Le calendrier**, donne une vision de nos activités sur l'année, un outil précieux à utiliser et à annoter en fonction des propositions.

b) **La carte de vœux**: traditionnellement envoyée à nos partenaires et sur le site du club.

c) **Création d'une page privée sur Facebook dédiée au club** : enregistrée en tant que « cabriair » nous invitons les habitués de FB à s'y inscrire et à faire vivre cette page...

V. Relations avec les instances fédérales

1) **Le Comité Départemental de Vol Libre de l'Hérault (CDVLH)** :

Le club a été représenté à toutes les réunions du comité directeur ainsi qu'à L'AG 2016.

2) **La Ligue Languedoc Roussillon (LVLLR)** :

Comme chaque année, nous étions présents aux réunions...

3) **La FFVL** :

- Nous avons été également présents à l'AG à Paris au mois de mars. Ainsi qu'aux réunions du Comité directeur de la FFVL

Serge Guenneau